

Revealing LIFE, STRENGTH, and HOPE



Congo Week 2026
Sermon



Global Ministries
Christian Church (Disciples of Christ)
and the United Church of Christ

Prédication

Thème : La Communion

Au commencement Dieu créa le ciel et la terre, ainsi que l'Homme. Dieu établit des relations spirituelles entre le créateur et les humains basées sur l'amour et la communion : « Tu aimeras ton prochain comme toi-même, Je suis l'Eternel » : "Levitique19 :18. En effet, Dieu prend plaisir à voir ces hommes qu'il a créés à son image et à qui il a accordé le pouvoir de dominer sur toute la création, vivre en harmonie pour l'accomplissement de sa volonté qui est de refléter sa gloire : « Voici qu'il est agréable, qu'il est doux pour des frères de demeurer ensemble... Car c'est là que l'Eternel envoie la bénédiction, la vie pour l'éternité » Psaumes133 :1,3.

Pour atteindre cet idéal de communion fraternelle, la bonne volonté des humains ne suffit pas, l'homme étant lui-même assujettit au mal : « L'Eternel vit que la méchanceté des hommes était grande sur la terre, et que les pensées de leur cœur se portaient chaque jour uniquement vers le mal » : Genèse 6 :5.

Ceci parce que le diable, étant déchu du ciel, est devenu l'instigateur de la rébellion. La stratégie du diable est de semer la division parmi les hommes pour détruire le plan de Dieu. A cet effet, Jésus Christ a dit : « Tout royaume divine contre lui-même est dévasté et toute ville ou maison divisée contre elle-même ne peut subsister » : Matthieu12 :25. Pour faire triompher le royaume de Dieu, Jésus Christ a fondé l'Eglise dont la mission principale est de rassembler les croyants autour de lui comme les membres d'un corps spirituel, en s'assurant de l'unité des membres entre eux par la communion pour la gloire de Dieu : « Car comme le corps est un et a plusieurs membres et comme tous les membres du corps, malgré leur nombre ne forment qu'un seul corps, ainsi est-il de Christ » : 1corinthiens12 :12.

Cependant, l'homme étant ce qu'il est, dans sa prière pastorale à la fin de son ministère sur la terre. Jésus demande à Dieu d'intervenir pour la communion des chrétiens, car à Dieu rien n'est impossible : « Ce n'est pas pour eux seulement que je prie, mais encore pour ceux qui croiront en moi par leur parole, afin que tous soient un comme toi, Père, tu es en moi, et comme je suis en toi afin qu'eux aussi soient un en nous, pour que le monde croit que tu m'as envoyé. » : Jean 17 :20-21.

Telle est la volonté de Dieu qui veut nous bénir tous, étant rassemblés dans une communion d'Esprit pour glorifier notre Seigneur Jésus Christ. C'est ainsi que la Bible dit : « Et tout cela vient de Dieu, qui nous a réconcilié avec lui par Christ, et qui nous a donné le ministère de la réconciliation ». 2Corinthiens5 :18.

Révérend Lucien KOBELE

Sermon

Theme: Communion

In the beginning, God created the heavens and the earth, and Man. God establishes spiritual relationships between the Creator and humans based on love and communion: "You shall love your neighbor as yourself, I am the Lord": Leviticus 19:18. Indeed, God takes pleasure in seeing these humans, whom he created in his image and to whom he granted the power to rule over all creation, living in harmony for the accomplishment of his will, which is to reflect his glory: "Behold, how good and pleasant it is for brothers to dwell in unity... For there the Lord will send his blessing, even eternal life" Psalm 133:1,3.

To achieve this ideal of brotherly communion, the good will of humans is not enough, since man himself is subject to evil: "The Lord saw that the wickedness of man was great in the earth, and that the thoughts of his heart were only evil all the time": Genesis 6:5.

This is because the devil, having fallen from heaven, has become the instigator of rebellion. The devil's strategy is to sow division among men to destroy God's plan. To this end, Jesus Christ said: "Every kingdom divided against itself will be ruined, and every city or household divided against itself will not stand": Matthew 12:25. In order to build the kingdom of God, Jesus Christ founded the Church, whose main mission is to gather believers around him as members of a spiritual body, ensuring the unity of the members through communion for the glory of God: "For as the body is one and has many members, and all the members of the body, though many, are one body, so also is Christ" (1 Corinthians 12:12).

However, man being what he is, in his pastoral prayer at the end of his ministry on earth, Jesus asks God to intervene for the communion of Christians, because nothing is impossible for God: "I do not pray for these only, but also for those who will believe in me through their word, that they may all be one, just as you, Father, are in me, and I in you, that they also may be in us, so that the world may believe that you have sent me." John 17:20-21

Such is the will of God, who wants to bless us all, gathered together in a communion of the Spirit to glorify our Lord Jesus Christ. This is how the Bible says: "And all this comes from God, who reconciled us to himself through Christ, and who gave us the ministry of reconciliation." 2 Corinthians 5:18.

Reverend Lucien KOBÉLE